

Revitalisation du centre-ville

DEUX GRANDS PROJETS ET 300 NOUVEAUX LOGEMENTS BIENTÔT DISPONIBLES AU CENTRE-VILLE

Pour diffusion immédiate

Saint-Hyacinthe, le 14 mai 2024 – La Ville de Saint-Hyacinthe se prépare à la reprise d'un chantier majeur de construction et au début d'un nouveau qui créeront plus de 300 logements additionnels au centre-ville. Ces deux projets s'inscrivent clairement dans la vision de revitalisation du secteur, tout en favorisant la mixité sociale et économique.

Le premier de ces projets, Biophilia, est le fruit d'un partenariat entre la Ville de Saint-Hyacinthe, l'entreprise d'économie sociale Interloge et le promoteur Biophilia. Il prévoit la construction de 178 logements sur le site actuel du stationnement municipal adjacent au Centre des Arts Juliette-Lassonde.

Le second projet, porté par Corev Immobilier (anciennement Groupe sélection) devrait reprendre d'ici la fin de l'année 2024. Il est situé en arrière du centre des arts Juliette-Lassonde, tout près du projet de Biophilia.

« Un vent de fraîcheur souffle sur le centre-ville de Saint-Hyacinthe depuis quelques années. Je suis extrêmement fier de voir concrétiser ces projets d'envergure. De la nouvelle bibliothèque T.-A.-St-Germain, à la Place des spectacles en passant par la construction de ces deux grands projets de développement résidentiel : notre ville est plus dynamique que jamais » informe M. André Beauregard, maire de la Ville de Saint-Hyacinthe.

Bien que l'échéancier exact de ces chantiers ne soit pas encore précisé, la Ville de Saint-Hyacinthe s'engage à atténuer les impacts de ces deux projets sur la circulation et le stationnement. Des mesures de mitigations seront mises en place et présentées lors d'une rencontre d'information destinée aux commerçants et aux résidents du secteur, et ce, dès que l'échéancier des travaux sera défini. Cette rencontre permettra également d'échanger avec la population et d'assurer une bonne circulation de l'information quant aux étapes à venir. Les détails de cette rencontre seront diffusés à travers les divers canaux de communication de la Ville.

« Je tiens à remercier nos précieux partenaires du centre-ville : Saint-Hyacinthe Technopole, la Société de développement commerciale du centre-ville (SDC) et le centre des arts Juliette-Lassonde. Ensemble, nous mettrons en place et adapterons plusieurs mesures afin de continuer à offrir un cadre de vie agréable pour nos résidents, travailleurs et commerçants du centre-ville », ajoute M. André Beauregard.

– 30 –

Source : Direction des communications et de la participation citoyenne
450 778.8300

